

PRESSEINFO

GAME CITY 2022 ist abgesagt

Schweren Herzens gibt WIENXTRA bekannt, dass die GAME CITY auch 2022 nicht stattfindet. Aufgrund der pandemischen Lage ist das wirtschaftliche Risiko zu hoch. Vucko Schüchner, der Geschäftsführer von WIENXTRA bedauert die Absage und erläutert die Beweggründe.

Vucko Schüchner, Geschäftsführer von WIENXTRA:

„Dieser Schritt fällt uns schwer. Es ist mehr als bedauerlich, dass wir auch diesen Herbst die großartige Gaming Community nicht live zusammenbringen können und das größte Gaming Event Österreichs ausfällt.

Unsere Aktivitäten werden durch Steuergeld finanziert. Sollte es aufgrund von Covid zu einer Absage der Veranstaltung im Herbst kommen, wären die finanziellen Folgen für den Verein nicht tragbar.

Wir haben die Risiken abgewogen und für uns steht der sorgsame Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln für Kinder und Jugendliche im Zentrum des Handelns. Denn wie sich die pandemische Lage im Herbst gestalten wird, ist vollkommen offen. Die aktuellen Infektionszahlen zeigen, dass die Pandemie noch nicht vorbei ist. Auch Expertinnen und Experten können keine Entwarnung geben.

Auch wenn die Game City heuer wieder nicht den unerbittlichen Endgegner Corona besiegen konnte. Wir geben uns nicht geschlagen und machen weiter! Sobald ein Event dieser Größenordnung wieder realistisch planbar ist, sind wir mit der Game City zurück im Wiener Rathaus!“

PRESSEKONTAKT:

WIENXTRA-Kommunikation

Kristina Grgić

Tel.: 01 909 4000 84381, E-Mail: kristina.grgic@wienextra.at